

Antrag: Grundstückserwerb Stadibau

Beschluss

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf, sich beim Freistaat um den Erwerb des Grundstücks xxxxx („Handtuchgrundstück“ neben der Stadibau) zu bemühen, um es in die Planungen der Stadibau als zusätzliche Grünfläche mit einem Jugendunterstand zu integrieren. Zu diesem Zweck soll die Landeshauptstadt unverzüglich Verhandlungen aufnehmen.

Begründung:

Der Bezirksausschuss fordert seit Jahren den Ausbau von Aufenthaltsräumen für Jugendliche, unter anderem wurde ein eigenes Jugendzentrum als Teil der Planungen der Stadibau gefordert. Deren Antwort an den Bezirksausschuss war, dass eine Integration eines Jugendzentrums im derzeitigen Planungsstadium nicht mehr möglich sei, dass aber ein von der Stadibau bereits vorsorglich „lose überplant“ Nachbargrundstück im Eigentum des Freistaates eine geeignete Fläche darstellen würde für einen Jugendunterstand. Darüber hinaus hat die Stadibau zugesichert, das Grundstück in die Planung als Grünfläche mit Unterstand fest zu integrieren, sofern die LH München einen Erwerb in Betracht zieht und es für eine solche Planung vorsieht.

Der Bezirksausschuss fordert daher von der LH München die Aufnahme von Verhandlungen bezüglich dieses Grundstücks, um es wie beschrieben in die Planung zu integrieren.

Initiative: Anamaria Scheunemann